

## FUTBOL AMATEUR

# Canovellas, 1 - Bigas, 1

**El confiado líder a punto estuvo de ser derrotado  
Este Canovellas gustó y convenció  
Expectación en la tribuna como si de una final se tratara**

Hoy la atención estaba en el encuentro que disputaban el Canovellas y el Bigas. Con mucha expectación ante este partido por ver si el recuperado amateur era capaz de batir al líder que visitaba el feudo canovellense, y a fe que a punto estuvo de dar la campanada, pues ante el Bigas que ha demostrado en todo momento sobre el terreno el merecido lugar que ocupa en la tabla ha tenido un oponente el cual todos los elogios que hiciéramos sobre ellos serían pocos, pues la clase y envergadura del contrario supieron contrarrestar sin arrugarse, y si en verdad ocasiones de gol tuvo pocas, las que tuvo hicieron pasar por verdaderos apuros al meta biguense Merino, a tiros de los locales.

Del Canovellas destacaríamos todo el conjunto, pero en especial al cancerbero Pregona, el cual acompañado algunas veces de la suerte, ha evitado que los continuos ataques de los pupilos de Méndez no se vieran culminados en el ansiado gol, ya que tendrían que esperar al segundo tiempo, y muy adelantado éste, para conseguir el empate, y lo que parecía sería goleada del Bigas, a punto estuvo de ser la sorpresa de este campeonato. Los goles se consiguieron por Lora en una jugada de la delantera amarilla en el minuto 10 y por los blanquiverdes del Bigas el gol del empate lo conseguía Diosdado en el minuto 18 del segundo tiempo tras una falta hecha a Rubio que el colegiado no señaló, quedándose los locales parados y rematando a placer el mencionado jugador.

El árbitro de turno fue el Sr. Ruiz Ferrer, y hay que resaltar su actuación ya que si no corrió mucho debido a los muchos kilos sobre sus espaldas, sí fue autoritaria su actuación, mostrando tar-



jetas amarillas en varias ocasiones y una roja a Torruella del Bigas en el segundo tiempo, para que no se le escapara el partido de las manos, por el fútbol duro practicado por los gigantones componentes del once bigués.

**U. D. CANOVELLAS:** Pregona; Antonio, Rubio, Fernández (Torrico); Mangas, Jibello; Sevilla. Martín (Paco), Lora, Cuella y Chispa.

**C. D. BIGAS:** Merino; León, Noguera, Pinos; Andrés, Quini; Diosdado, Albarich, Torruella, Riera y Prat (Girbau).

ANTONI  
Foto: RAFEL

## FUTBOL JUVENIL

# Canovellas, 5 - Palau de Plegamans, 0

A las órdenes del Sr. Pegri, el once local formó como sigue.

**U. D. CANOVELLAS:** Mo-ya; Paco, Manolo, Olivenza; (RODRI), José, Javier, Guerrero, García, Jacobo (Vina-gre), Ginés y Maldonado.

Bonito encuentro, en una espléndida mañana, en el que el once amarillo ha vuelto por sus fueros, demostrando unas condiciones técnicas muy aceptables, con un trío en el centro del campo que hacen maravillas en cuanto se lo proponen con el balón y mueven perfectamente al equipo. Y como anécdota

recordar a los asíduos seguidores canovellense, así como a los asíduos lectores de Vallés, que con estos cinco goles del juvenil que ha marcado hoy, son ya 81, los marcados en lo que va de campeonato, y tan solo llevan encajados 18, qué más se puede pedir, lo único, es que esa ansiada meta que desean, se cumpla quedando líderes y subir de categoría, meta ansiada por todos. Enhorabuena y adelante.

Y para terminar este breve comentario, informamos que en SEGUNDA REGIONAL, el primer equipo del



Canovellas, en su segundo desplazamiento al San Lorenzo ha empatado a un gol con el once tarrasense, ahora a esperar la visita el próximo domingo del Sabadell,

equipo que aspira a lo máximo, y en donde el Canovellas no tendrá que descuidarse, si aspira al liderato.

R. A. y «CISCU»